

◆校長より

校庭に植えたチューリップ・パンジーがようやく生長を早めてきました。3月に入り気温の低い日が続きましたが、桜の蕾もいまにも開かんとしております。

去る3月6日、3年生8名が飛鳥中学校を巣立っていきました。どの生徒も希望に満ちた表情で卒業証書を受け取り、次のステージに向けて胸を膨らませていたことと思います。飛鳥中学校で学んだことを誇りに、これからの活躍を期待したいと思います。

3月25日、令和6年度の修了式を行いました。1・2年生もこの1年間で心も体も大きく成長し、4月からの進級した学校生活を迎えます。5月にはこの2学年で修学旅行も控えています。学年を超えたつながりを深め、飛鳥中学校を担う生徒集団になっていけることを期待しています。

そして4月には7名の新入生を迎えます。新入生を迎えると同時に、教員の異動等も含め、学校の雰囲気ががらりと変わります。学校現場では子どもたち一人ひとりに対応するため、一年一年が勝負となります。今年度の反省を含め、来年度の更なる飛鳥中学校の活動が向上するよう努めていきたいと思っておりますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いして今年度最後の学校通信とさせていただきます。ありがとうございました。

◆ユニカール大会実施！

2月26日（水）飛鳥・五郷地区の方々と中学生で「ユニカール大会」が実施されました。

大又、小又、五郷の地区別チームと中学生・教員チームの総勢12チームで熱戦が繰り広げられました。

地域の方々にはさすがにお上手で、中学生は初めは投げることに集中するばかりでした。しかし、ゲームを重ねるうちに、互いに言葉を交わしながら戦略を練りながら投げる様子が感じられました。

誰でも楽しめるスポーツなので、今後は参加者を増やしたり回数を増やしたりしながら、さらに地域の方々とのふれあう機会を広げていきたいと思っております。今後ともよろしく申し上げます。



◆ビブリオバトルが行われました！

3月13日（木）1・2年生のみなさんでビブリオバトルが行われました。ビブリオバトルとは自分が読んで感銘を受けた書籍を紹介し、みなさんにお勧めすることでたくさんの人に本を読んでもらうための取り組みです。

そして「読みたい！」と思った本と紹介した人物に投票や順位をつけて、プレゼンテーションのよさを争うものでもあります。発表は2年生5名、審査員として1年生7名が行いました。プレゼンテーションの結果は、2年生の奥地洋子さんがトップとなりました。それぞれが紹介した本に興味を持った人は、ぜひ読んでみましょう。

